



Le + syndical

CGC-DGFIP

86/92 Allée de Bercy

Bâtiment Turgot

Télédoc 909

75572 PARIS CEDEX 12

Tél. : 01.53.18.01.39 – 01.53.18.00.69

Site : www.cgc-dgfip.info

Adresse mail : cgcdgfip.bn@dgfip.finances.gouv.fr

AVRIL 2018

BILLET D'HUMEUR

Et pendant ce temps, le gouvernement allemand augmente les salaires des fonctionnaires de 7,5 % ...

Alors que les mesures prises par notre gouvernement ne sont qu'une succession de décisions défavorables (gel du point d'indice, report du dispositif PPCR, hausse de la CSG, rétablissement du jour de carence, hausse des cotisations retraites et peut-être la suppression d'un nouveau jour férié), l'Allemagne augmente le traitement de tous ses fonctionnaires.

En effet, les syndicats de fonctionnaires allemands viennent d'obtenir un accord portant sur une revalorisation **de 7,5 % étalée jusqu'en 2020 (3,2% rétroactivement au 1^{er} mars 2018, 3,1% au 1^{er} avril 2019 et 1,1% au 1^{er} mars 2020).**

Nos dirigeants français font mine d'ignorer le profond mécontentement qui monte dans les rangs des fonctionnaires y compris chez les cadres.

Ceux-ci supportent de moins en moins d'être stigmatisés et désignés comme responsables de l'endettement public.

Pourtant, nous participons amplement à la réduction du déficit par les suppressions massives d'emplois (21.381 ETP depuis 2009 à la DGFIP) dans un contexte où les missions demeurent sensiblement les mêmes.

Quant il s'agit de réformer, de restructurer, de réorganiser et de supprimer des fonctionnaires, nos décideurs savent toujours comparer la situation de la France avec celle de nos voisins européens, et notamment l'Allemagne.

Dans la mesure où la France connaît un début de reprise économique et que les principaux indicateurs comme la croissance et la baisse du déficit public repassent au vert, il serait temps, effectivement, de s'inspirer du pragmatisme allemand et d'envoyer un message positif aux agents de l'État lors du prochain rendez vous salarial qui se tiendra à la « mi-juin ».